



Luis Felipe Monroy

Nació y creció en la colonia La Mira, en Acapulco, Guerrero en 1978. Es Ingeniero en Computación egresado de la Universidad Americana incorporada a la UNAM, Diplomado en Administración de Proyectos por el Tecnológico de Monterrey y en Comercio Exterior por BANCOMEXT, Presidente y Fundador del Clúster de Tecnología y de la oficina de la CANIETI ambas en Guerrero, Vicepresidente del consejo consultivo de Nacional Financiera en el estado de Guerrero (NAFIN).

Hijo de maestros y luchadores sociales de la izquierda en Guerrero a quienes acompañé desde pequeño en la causa. Participante de la campaña de Cuauhtémoc Cardenas que inició en Ixcateopan, Gro. donde su madre dio el discurso oficial en la apertura de campaña a nivel nacional. En la Universidad Autónoma de Guerrero junto a su padre participó en la defensa de la autonomía universitaria como dirigente estudiantil y director de dos revistas estudiantes que presentaba temas académicos, políticos y de orientación vocacional.

Desde pequeño ha estado convencido de la lucha por las causas justas al lado de la historia de la izquierda, apoyando en la creación del Frente Cardenista de Reconstrucción Nacional y posteriormente el Partido de la Revolución Democrática en donde asesoró en la difusión de lineamientos del Instituto de Formación política a través del primer sitio web. Formó parte del gobierno emanado de la izquierda en Guerrero en 2005 e integrante del equipo fundador de la Universidad Intercultural del estado en la Ciénega, Malinaltepec en la montaña de Guerrero.

En su trayectoria política siempre ha votado y apoyado a la izquierda, desde Cuauhtémoc Cardenas y las 3 elecciones en donde compitió Andrés Manuel López Obrador, en donde participó después de la elección del 2006 en el Gobierno Legítimo de México al cual se registró como representante del mismo con el folio 1378431 y posteriormente en 2012 y 2018.

En la administración pública ha participado como asesor de la Subsecretaría de Educación Media Superior y Superior de 2005 a 2008 y Asesor del Gobernador en el Gobierno del Estado de Guerrero en 2015.

Impulsó la fundación del Clúster de tecnología en el estado y la apertura de la oficina de CANIETI en Guerrero (Cámara de Tecnología a nivel nacional) en donde desde hace 18 años ha realizado distintos proyectos tecnológicos y de apoyo a personas indígenas, mujeres empresarias, micro y pequeñas empresas en la obtención de apoyos que les permitan capacitarse, con el fin de adoptar la tecnología como herramienta para apoyar su educación y mejorar sus condiciones laborales o su negocio, logrando beneficiar a más de tres mil negocios del país.

Ha sido impulsor en la creación y fortalecimiento de empleos a través del clúster y de la cámara de tecnología, lo que ha servido para el desarrollo económico y social de Acapulco y del Estado de Guerrero.

Existen retos muy grandes que se han generado por el rezago, la pobreza y la desigualdad social que solamente se podrán reducir generando empleo y empresas.

Principios y valores:

Siempre me he conducido con respeto, principios y valores desde el ámbito político y empresarial. Nunca he sido objeto de ninguna demanda laboral. Lo que he logrado ha sido por el esfuerzo del trabajo a lo largo de 20 años y como servidor público siempre he trabajado con transparencia, responsabilidad y de forma institucional, con base en los siguientes principios y valores:

1. El respeto para relacionarnos mejor; es la base para lograr acuerdos, compartir intereses y necesidades.
2. La justicia como marco de nuestras relaciones; equitativa con las personas de un modo imparcial. Al margen de la ley, nada; por encima de la ley, nadie. Todo, por la razón y el derecho; nada, por la fuerza
3. Responsabilidad y compromiso; asumimos obligaciones y nos comprometemos a realizarlas sabiendo que responderemos ante las consecuencias derivadas. Los compromisos se cumplen.
4. Honestidad: ser sincero con uno mismo y con los demás; vivir de acuerdo a como pensamos y sentimos, ser coherentes con nuestro pensamiento y modo de vida.
5. Libertad, para poder actuar a lo largo de nuestras vidas conforme a nuestra propia voluntad, mediante una elección libre, sin condicionantes personales o externos ya que sin ésta difícilmente se pueden desarrollar todas las anteriores. Nadie puede estar en paz sin libertad.